Tachdem das Rheinhochwasser ab-geebbt ist, heißt es wieder freie Fahrt für die Autos und Lkw auf der B 9 bei Nackenheim (rechts). Am Sonntag, 27. März, hatte der Rhein die Schnellstraße geschluckt, die Autos mußten sich - wie vor zehn Jahren, als die Umgehung noch nicht gebaut war - über die alte B 9 durch Nackenheim zwängen, lange Staus (Bild unten) waren auch während der Osterfeiertage die

Nach dem Rückzug des Hochwassers säuberte nun die Mainzer Straßenmeisterei die B 9 von Schlammresten der braunen Flut. Ob Vater Rhein der Schnellstraßentrasse oder ihrem Unterbau größere Schäden zugefügt hat, darauf werden die täglichen Streckenkontrollen jetzt verstärkt ihr Augenmerk richten, hieß es gestern aus dem Mainzer

Wieder freie Fahrt auf der B 9-Umgehung

Nach Hochwasserrückzug Sperrung aufgehoben / Nackenheim kann wieder ohne Autostaus leben

